

Minuta Fallecimiento ex Presidente Sebastián Piñera

- . 74 años tenía el ex Presidente Piñera al momento del accidente
- . Murió en un accidente de helicóptero al precipitarse al Lago Ranco.
- . Andrés Chadwick, exministro del Interior y primo del exgobernante, enfatizó su enorme vocación pública: “su principal sueño era una patria grande, de todos, con entendimiento, en que los desafíos se asumieran no sólo por un sector político o por quien gobierna de turno, sino que con la colaboración de un Chile unido”.
- . Alejandro Weber, ex subsecretario de Hacienda del segundo período del expresidente y actual decano de la Facultad de Economía y Gobierno USS, destacó la creación de empleos, el crecimiento económico y las ayudas estatales. “En ambos gobiernos los desafíos fueron diferentes. En el segundo tiempo debió asumir el estallido social y la pandemia con la crisis económica y social derivada de esta. Sin embargo, la recuperación económica fue una de las más rápidas en el mundo, en apenas 12 meses ya el país había recuperado todo lo que perdió el año 2020 con un crecimiento en el año 2021 del 11,7%”, indica.
- . La PGU es un aporte estatal que entró en vigor en enero de 2022 y cuyo monto hoy alcanza \$214.296, otorgada a todos los mayores de 65 años que no pertenezcan al 10% más rico de la población. A la fecha, reciben este beneficio más de 2 millones de chilenos y chilenas, lo que indudablemente ha mejorado la calidad de vida de nuestros adultos mayores de manera significativa.
- . Enrique Paris fue ministro de Salud durante el segundo gobierno del Presidente Piñera y tuvo que liderar uno de los procesos más complejos que ha vivido Chile en su historia.

“Fuimos pioneros mundiales en velocidad de vacunación, en cantidad de vacunas colocadas por habitante. Y eso no lo podemos olvidar porque fue un esfuerzo gigante que se logró concretar gracias a la visión que tuvo el Presidente, al negociar precozmente la adquisición de la vacuna con diferentes laboratorios como Sinovac, Pfizer, Biontech, Moderna, Aztrazeneca y Cancino, para que no faltara ninguna vacuna; para que toda la población se pudiera vacunar. Más del 90% de la población se vacunó con primera y segunda dosis. Junto con eso, fuimos primeros en Latinoamérica en lo que respecta la realización de exámenes de laboratorio de PCR”

Minuta Temas Mes de Febrero

.- Incendio arrasa con parte importante de Viña del Mar el 2 de febrero

- . Los resultados permitieron determinar la superficie quemada durante los siniestros, equivalente a un total de 9.215,9 hectáreas que abarcan sectores urbanos, agrícolas y forestales en cinco comunas de la Región: Valparaíso, Viña del Mar, Quilpué, Villa Alemana y Limache.
- . En Viña del Mar, el incendio quemó el 45% de la cobertura de pastizal-arbustivo y el 10% del suelo construido, estimándose un total de 9.828 edificaciones afectadas en la comuna. El incendio afectó al 34% de la superficie de la comuna de Viña del Mar, con una parte importante de suelo construido y el 38% de la superficie comunal de Valparaíso, según datos de la PUCV.
- . Aproximadamente 15 mil viviendas resultaron afectadas
- . 4.300 hectáreas de bosque nativo quemados
- . Según el Ministerio de Obras Públicas ha calculado que son entre 35 mil y 50 mil toneladas de material que deberán remover.
- . 132 fallecidos
- . 95% del Jardín Botánico quemado
- . Viña del Mar no tenía plan de emergencia ni de evacuación en caso de incendios.

.- Fallecimiento ex Presidente Sebastián Piñera

- . Fallece en accidente de helicóptero en Lago Ranco el 6 de febrero (adjunto minuta aparte).

.- Secuestro Teniente en retiro Venezuela Ronald Ojeda

. El 21 de febrero, cerca de las 03:15 hrs, secuestran en su departamento de la comuna de Independencia al teniente en retiro del ejercito venezolano, Ronald Ojeda. Vestía solo ropa interior al momento de ser secuestrado. Los plagiadores aparecen en las imágenes como personas de accionar sofisticado. “Los sujetos se hacen pasar por PDI”, indicó la institución policial.

. A Ojeda y su familia, el Gobierno del Presidente Boric, había otorgado refugio político a fines del año pasado. En Chile son muy excepcionales los casos en que se entrega este beneficio, por lo que los antecedentes que tuvo que acompañar son contundentes. Solo hay 68 venezolanos en esa condición en nuestro país desde 2010.

El 23 de enero, menos de un mes antes del secuestro, el ministerio de Defensa venezolano emitió un comunicado en que aludía a él en un acto de degradación de ex funcionarios militares acusados conspirar para matar a Maduro.

. Según unos videos de las cámaras de seguridad del edificio del momento en que el ex uniformado es sacado en ropa interior desde su departamento por hombres con ropa de la PDI y pasamontañas.